

なかこくだより



学校教育
目標

未来に夢を抱き、希望に向かって力強く学ぶ児童の育成を目指し、
やさしさ、かしこさ、たくましさを磨く

学校だより 第3号

令和3年6月9日

市川市立中国分小学校

校長 菊池 和彦

創立50周年運動会

～ひろげよう つたえよう なかこくの心～

5/22(土)、子どもたちが待ちに待った運動会が行われました。昨年度は、新型コロナウイルスの影響で、学年ごとの実施だったため、全校の児童が一堂に会しての運動会は2年ぶりとなりました。当日は朝まで雨が降っていて、実施が危ぶまれましたが、子どもたち、そして保護者の方、教職員の願いが届いたのか、開会式直前には雨も上がり、予定どおり運動会を行うことができました。

各学年工夫した表現運動では、子どもたちの息の合った演技、真剣な表情、楽しそうな笑顔など、見ている人たちに感動を与えました。また、徒競走や偶然走では、勝っても負けても最後まで一生懸命に走る姿が印象的でした。保護者の皆様におかれましては、運動会の成功のために、前日の準備、当日の運営へのサポートなど、ご協力いただきありがとうございました。



《応援団長の感想》

6-1(Oさん) 赤組も白組も正々堂々戦って最高の運動会になりました。応援合戦でも、手拍子で応援してくれてありがとうございます。

6-1(Uさん) 最高学年として全校を引っ張れました。最後の運動会、みんなで笑顔で終われてよかったと思います。

6-3(Kさん) 最初は心配でした。それでも全校の代表と思い、胸を借り全力でやりました。思い出の運動会でした！！

6-3(Hさん) 1年生から憧れていた応援団長になれて本当にうれしかったです。赤組優勝はできなかったけれど、赤組の応援は最高でした！！来年の運動会は赤組勝ってください。応援します！

《各学年の演技》～真剣な表情、笑顔いっぱい、目をキラキラさせて～

【4年生】



【6年生】



【5年生】



【2年生】



【1年生】



【3年生】



航空写真撮影

5/28(金)に、創立50周年を記念しての航空写真の撮影が行われました。天気もよく、絶好の撮影日和になりました。それぞれの学級で分担して、赤・青・オレンジ・緑などの紙を持って撮影を行いました。飛行機が近くに飛んできたときには、大いに盛り上がっていました。どんな写真が撮れているか、今から楽しみです。



「令和3年度千葉県夢チャレンジ体験スクール」参加者募集のお知らせ(千葉県教育委員会より)

千葉県教育委員会では、夏休みを利用して県内の企業や大学等の協力のもと、先端的な科学技術体験や就業体験を行い、将来の職業に対する夢を育みます。

ついては、QRコードの募集内容を確認のうえ、希望の方は申込用から予約手続き画面に入り、申込をお願いします。



(募集内容小学生用)



(申込用)